

FDP Hamburg

Ergänzung zur Anfrage zu den Transportrobotern am 30.1.20

Wir Freie Demokraten setzen auf eine Verkehrspolitik, die persönliche Vorlieben berücksichtigt, vielfältige Mobilitätsangebote schafft und unterschiedliche Interessen der Verkehrsteilnehmer ausgleicht. Dadurch, dass die Lieferroboter verhältnismäßig langsam – in Gehgeschwindigkeit – fahren, sehen wir in ihnen keine Behinderung des Fußgängerverkehrs. Vielmehr sehen wir in ihnen die Möglichkeit, Lieferungen umweltfreundlicher zu gestalten, da die Transportroboter vor allem bei kurzen Strecken weniger schädlich sind. Für uns ist entscheidend, dass sich Fußgänger gefahrlos auf den Fußwegen bewegen können. Fußwege müssen regelmäßig überprüft und saniert und auch im Straßenzustandsbericht erfasst werden.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.